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ОТЧЕТ О ДЕЯТЕЛЬНОСТИ  

СЕНАТОРА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ, ПРЕДСТАВИТЕЛЯ ОТ 

ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО (ПРЕДСТАВИТЕЛЬНОГО) ОРГАНА 

ГОСУДАРСТВЕННОЙ ВЛАСТИ КИРОВСКОЙ ОБЛАСТИ  

В.С. ТИМЧЕНКО 

ЗА 2024 ГОД 

 

Представляю вашему вниманию отчет о ключевых направлениях моей 

деятельности в качестве сенатора Российской Федерации, представляющего 

законодательный (представительный) орган государственной власти 

Кировской области, за 2024 год.   

 

 ПАРЛАМЕНТСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ 

 

1. Контрольно-надзорная деятельность 

В ходе работы по совершенствованию законодательства в сфере 

контрольно-надзорной деятельности в отчетный период мною была 

проведена серия значимых мероприятий: 

  1 марта 2024 года – состоялось выездное совещание на тему: 

«Актуальные вопросы совершенствования контроля (надзора) за 

деятельностью органов местного самоуправления и муниципальных 

учреждений». Мероприятие состоялось в рамках рабочей поездки делегации 

Совета Федерации в г. Ханты-Мансийск; 

 1 апреля 2024 года – на площадке МЧС России провел 

совещание «О текущем состоянии осуществления федерального 

государственного пожарного надзора и основных направлениях развития 

системы обеспечения пожарной безопасности»; 

 4 июня 2024 года на площадке Росздравнадзора состоялось 

совещание на тему «О текущем состоянии и основных направлениях 

развития видов контроля (надзора), осуществляемого Федеральной службой 

по надзору в сфере здравоохранения»; 

 21 октября 2024 года обсудили совершенствование правового 

регулирования государственного контроля (надзора) в области технического 

состояния и эксплуатации аттракционов; 

 2 ноября 2024 года в Калининграде принял участие в работе 

Всероссийского форума Контрольно-надзорных органов; 

 12 декабря 2024 года провел заседание Комиссии СФ по 

мониторингу законодательства Российской Федерации в сфере 

государственного контроля (надзора) и муниципального контроля. 

 

2. Защита прав потребителей 

Продолжается работа и по дальнейшему законодательному 

обеспечению развития Национальной системы защиты прав потребителей: 
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 18 марта 2024 года провел расширенное совещание на тему: 

«Актуальные вопросы защиты прав потребителей финансовых услуг»; 

 20 мая 2024 года в Совете Федерации состоялся круглый стол 

на тему «Защита прав потребителей при оказании транспортных и смежных 

услуг в современных экономических условиях»; 

 9 октября 2024 года провел круглый стол на тему «Актуальные 

вопросы защиты прав владельцев транспортных средств»; 

 27 ноября 2024 года состоялся круглый стол на тему 

«Туристские и гостиничные услуги: защита прав потребителей. О ходе 

выполнения поручений Президента Российской Федерации по развитию 

внутреннего туризма»; 

 

3. Противодействие коррупции 

В 2024 году была продолжена работа по одному из важнейших вопросов 

ведения нашего Комитета, а именно противодействия коррупции: 

 19 февраля 2024 года на площадке Общественной палаты 

Российской Федерации состоялось совещание на тему: «Совершенствование 

антикоррупционного просвещения"; 

 18 марта 2024 года выступил на совещании «Инновационные 

подходы к профилактике коррупции в современных социально-

экономических условиях»; 

 21 мая 2024 года состоялось совещание, касающееся зарубежной 

практики регулирования противодействия коррупции; 

 4 июля 2024 года принял участие в совещании по вопросу 

практики нормативно-правового регулирования международного 

взаимодействия в сфере предупреждения и противодействия коррупции. 

 

4. Взаимодействие с ЦИК России 

 

Продолжается тесное сотрудничество Совета Федерации с 

Центральной избирательной комиссией Российской Федерации: 

 2 апреля 2024 года провел совещание «Об итогах выборов 

Президента Российской Федерации в 2024 году»; 

 25 ноября 2024 года провел совещание на тему «Взаимодействие 

Совета Федерации с Центральной избирательной комиссией Российской 

Федерации по итогам проведения единого дня голосования в сентябре 2024 

года». 

За отчетный период принял участие:  

 в 24 пленарных заседаниях Совета Федерации; 

 в 24 заседаниях Комитета по Регламенту и организации 

парламентской деятельности; 

 в 5 совместных заседаниях Комитетов Совета Федерации; 

 в 3 открытых диалогах, проводимых на площадке Совета 

Федерации; 
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 в 3 парламентских слушаниях; 

 в работе порядка 85 круглых столов и совещаний, проводимых 

Советом Федерации и другими органами государственной власти; 

 

 

ДНИ КИРОВСКОЙ ОБЛАСТИ В СОВЕТЕ ФЕДЕРАЦИИ 

 

В 2024 году в Совете Федерации прошли Дни Кировской области. В 

них приняли участие губернатор региона Александр Соколов, председатель 

Законодательного Собрания Кировской области Роман Береснев, министры 

регионального правительства и руководители крупнейших предприятий 

субъекта РФ. 

 17 июня 2024 года принял участие в расширенном заседании 

Комитета Совета Федерации по международным делам. Обсудили опыт 

Кировской области по развитию международного межрегионального 

сотрудничества в современных геополитических условиях.  

 17 июня 2024 года совместно с Губернатором Кировской 

области А.В. Соколовым и председателем Законодательного Собрания 

Кировской области Р.А. Бересневым принял участие в расширенном 

заседание Комитета Совета Федерации по федеративному устройству, 

региональной политике, местному самоуправлению и делам Севера на тему 

«О развитии коммунальной инфраструктуры на территории Кировской 

области».  

По итогам обсуждения рекомендовали Министерству строительства 

и жилищно-коммунального хозяйства РФ рассмотреть вопрос о включении 

в государственную программу Российской Федерации «Обеспечение 

доступным и комфортным жильем и коммунальными услугами граждан 

Российской Федерации» мероприятия по завершению строительства 

внеплощадочной системы водоснабжения города Кирова (водозабор 

подземных вод в Куменском районе Кировской области). 

Кроме этого, профильному Минстрою РФ во взаимодействии 

с акционерным обществом «ДОМ.РФ» и Правительством Кировской 

области предложено проработать вопрос о строительстве в городе Кирове 

магистральной улицы – проспекта Липатникова в целях развития 

жилищного строительства. 

 17 июня 2024 года в Совете Федерации в рамках Дней субъекта 

РФ состоялось расширенное заседание Комитета по науке, образованию 

и культуре на тему «Реализация проектов в сфере культуры и образования 

на территории Кировской области», на котором принял участие Губернатор 

Кировской области А.В. Соколов. 

По итогам обсуждения члены Комитета рекомендовали 

Правительству РФ рассмотреть вопрос о включении в государственную 

программу «Научно-технологическое развитие Российской Федерации» 

мероприятий по строительству кампуса мирового уровня в Кировской 

области. 
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Сенаторы также поддержали наш регион в вопросах, касающихся 

сохранения ОКН федерального значения «Здание театра», реконструкции 

здания муниципального бюджетного учреждения дополнительного 

образования «Оричевская музыкальная школа» и здания Среднеивкинского 

сельского дома культуры. 

 18 июня 2024 года на заседании Комитета Совета Федерации по 

Регламенту и организации парламентской деятельности в рамках дней 

Кировской области обсудили реализацию реформы контрольной 

(надзорной) деятельности на территории области. 

С докладом выступила министр экономического развития Кировской 

области Наталья Кряжева. 

 18 июня 2024 года совместно с губернатором Кировской области 

А.В. Соколовым принял участие в расширенном заседании Комитета Совета 

Федерации по бюджету и финансовым рынкам. В ходе заседания 

рассматривались актуальные вопросы обеспечения сбалансированности 

бюджетов субъектов Российской Федерации на примере Кировской 

области.  

 По итогам 2023 года достигнуты хорошие результаты, уровень 

собственных доходов бюджета области вырос по сравнению с 2021 годом 

на 23 процента. Долговая нагрузка региона снижается. 

 18 июня 2024 года состоялось расширенное заседание Комитета 

Совета Федерации по аграрно-продовольственной политике и 

природопользованию. 

Главным вопросом повестки заседания Комитета стала тема 

«Актуальные вопросы природопользования и предотвращения негативного 

воздействия вод в Кировской области».  

По итогам обсуждения сенаторы рекомендовали Правительству РФ 

рассмотреть вопрос о включении на 2025 – 2030 гг. мероприятий по 

расчистке русла реки Пижма в городе Советске Кировской области, а также 

по берегоукреплению Белохолуницкого водохранилища в городе Белая 

Холуница Кировской области. 

 18 июня 2024 года совместно с губернатором Кировской области 

А.В. Соколовым принял участие в расширенном заседании Комитета по 

экономической политике. 

В 2024 году Кировская область вошла в топ-10 регионов – лидеров 

страны по росту обрабатывающего производства. По итогам первого 

квартала 2024 года увеличение по сравнению с аналогичным периодом 

прошлого года составило 20 процентов. 

 19 июня 2024 года Председатель Совета Федерации Валентина 

Матвиенко провела встречу с руководством Кировской области и 

сенаторами – представителями региона. Спикер СФ обсудила с 

губернатором А.В. Соколовым и председателем Законодательного 

Собрания Р.А. Бересневым социально-экономическое развитие региона. 
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 19 июня 2024 года на 570-м заседании Совета Федерации в 

рамках «Часа субъекта Российской Федерации» состоялась презентация 

Кировской области. 

Председатель Совета Федерации Валентина Матвиенко отметила, что 

в рамках Дней Кировской области состоялись расширенные заседания всех 

десяти комитетов палаты.  

Глава СФ также акцентировала внимание, что в регионе развиты 

металлургия, фармацевтика, химическая, пищевая отрасли. Находятся 

крупнейшие в Европе залежи фосфоритов, добывается половина всего 

российского торфа. Кировская область знаменита своими лесами, которые 

занимают две трети её территории, а лесопромышленный комплекс играет 

заметную роль в экономике региона. 

Хорошие результаты показывает и сельское хозяйство 

Вместе с тем Валентина Матвиенко указала на существующие 

социальные проблемы, такие как естественная убыль населения, нехватка 

учителей и врачей, а также необходимость модернизации системы 

образования, в том числе ликвидации второй и третьей смен в школах.  

Отдельно Валентина Матвиенко поблагодарила руководство области 

за поддержку участников специальной военной операции и их семей. 

Результатом такой плодотворной работы стало принятое по итогам 

«Часа субъекта Российской Федерации» постановление Совета Федерации 

«О государственной поддержке социально-экономического развития 

Кировской области». 

 

РЕГИОНАЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ 

 

За отчетный период 2024 года принял участие в работе 6 Пленарных 

заседаний Законодательного Собрания Кировской области, принимал 

участие в заседаниях Комитетов Законодательного Собрания, участвовал в 

общественных и социально-значимых мероприятиях, проводимых на 

территории Кирова и Кировской области.  

2 февраля на площадке Штаба общественной поддержки встретился с 

волонтерами-психологами Центра оказания психологической помощи 

участникам СВО и членам их семей, обсудили проекты, реализуемые 

Центром на территории региона, вручил награды волонтерам-психологам, 

внесшим весомый вклад в оказание психологической помощи участникам 

спецоперации и их семьям. 

Принял участие в открытии площадки Штаба для обучения 

школьников и молодежи управлению беспилотными летательными 

аппаратами, пообщался с активистами «Молодой Гвардии» - они развернули 

в Штабе выставку «Волонтеры СВО» с фотографиями из освобожденных 

территорий и работы гуманитарных центров. 

6 февраля провел рабочую встречу с председателем Союза женщин 

России в Кировской области И.Г. Морозовой, обсудили план мероприятий 
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регионального отделения в рамках Национальной стратегии действий в 

интересах женщин.  

Во второй половине февраля состоялось несколько мероприятий, в 

работе которых принял участие, а именно: традиционные встречи со 

студенческими коллективами Волго-Вятского института (филиала) 

Университета имени О.Е. Кутафина (МГЮА) и «Вятского государственного 

агротехнологического  университета», провел урок парламентаризма в 

рамках «Школы молодого политика» для активистов молодежных 

объединений  региона Движение первых, Юкона, МГЕР и Юнармия, а также 

принял участие в работе Комитета по экономике ОЗС и пленарном заседании 

областного парламента. 

12 марта в Александровском саду жители и гости столицы региона— 

представители самых разных специальностей – спортсмены, медики, 

педагоги, участники СВО, а также представители общественных, 

ветеранских организаций, студенческой молодёжи — собрались в поддержку 

развития страны и её курса. 

13 марта посетили площадку просветительского форума «Знание. 

Территория Женского Успеха», где познакомился с женщинами-лидерами, 

добившимися значительных успехов в различных сферах жизни, принял 

участие в разговоре о роли женщины в политике и общественной жизни 

страны. 

В этот же день встретился с рабочим коллективом Кировского филиала 

ПАО «Т Плюс», одного из крупных региональных предприятий, занятых в 

сфере электроэнергетики и теплоснабжения. Обсудили актуальные вопросы 

развития региональной энергетики, а также отметили лучших работников 

отрасли.  
В завершении дня принял участие в мероприятии, посвященном 

подключению медицинского учреждения к газораспределительным сетям. В 

рамках президентской программы социальной газификации в поселке 

Порошино к газу подключили здание офиса врача общей практики. Это 

второе подразделение Кировского клинико-диагностического центра, 

которое было газифицировано в рамках программы. 
15 марта, в один из дней голосования на выборах Президента 

Российской Федерации посетил Кировский Центр общественного 

наблюдения за выборами, где ознакомился с работой Центра и его 

техническим оснащением, также побывал на одном из городских 

избирательных участков. 

30 мая в рамках визита в регион делегации сенаторов Российской 

Федерации ознакомились с рядом масштабных проектов, планируемых к 

реализации в столице вятского края, такие как создание кампуса, 

строительство моста через реку Пижму, строительство объездной дороги 

вокруг Кирова, возрождение судоходства и многие другие.  

Также принял участие в пленарном заседании Законодательного 

собрания Кировской области. 
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23 июля на площадке Штаба общественной поддержки принял участие 

в рабочей встрече в рамках проекта «Газ без опасности».  

В конце августа, перед началом нового учебного года по давно 

сложившейся традиции принял участие во Всероссийской акции "Собери 

ребёнка в школу", вручил подарок юному кировчанину Артёму. Также, по 

многолетней традиции наборы канцелярской продукции были отправлены с 

помощью моих помощников по работе в регионе в Опаринский район, где их 

получили школьники из нескольких семей, пострадавших при пожаре в 

райцентре. 

19 сентября в Кирове проходила научно-практическая конференция 

«30 лет парламентаризма в Приволжском федеральном округе», на которой 

подводили итоги 30-летней работы по совершенствованию законодательства 

и обобщали опыт десятилетий непрерывной качественной трансформации 

публичной власти. В рамках конференции принял участие в «круглом столе» 

на тему «Трансформации публичной власти в субъектах Российской 

Федерации».  

20 сентября принял участие в заседании «круглого стола», 

посвященного роли и месту агломераций в проекте Стратегии 

пространственного развития Российской Федерации на период до 2030 года. 

Мероприятие было организовано муниципальным образованием «Город 

Киров» совместно с Ассоциацией городов Поволжья. Поделился с коллегами 

своим видением направлений развития и проблематики в формировании и 

развитии городских агломераций в ПФО. 

26 сентября, принимал участие в первом в осеннюю парламентскую 

сессию пленарном заседании Законодательного Собрания Кировской 

области, выполнил поручение В.И. Матвиенко и вручил Благодарности 

Председателя Совета Федерации депутатам ОЗС. 

27 сентября, в рамках визита в Кировскую область первого 

заместителя Председателя  Совета Федерации Владимира Якушева, с 

коллегами посетили  фонд «ZaВятку», встретились с руководством и 

коллективом волонтеров.  

21 ноября принял участие в заседании Законодательного собрания 

Кировской области, на котором Губернатор региона Александр Соколов 

обратился к депутатам с ежегодным посланием о социально-экономическом 

положении региона. Также на заседании состоялась церемония награждения 

кировских учащихся памятной медалью Совета Федерации РФ «За 

проявленное мужество».  

 

ЗАКОНОПРОЕКТНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ 

 

1. ЗАКОНОПРОЕКТЫ, ПРИНЯТЫЕ В 2024 ГОДУ. 
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1) Законопроект 630715-8 «О внесении изменений в Федеральный 

закон "О государственном контроле (надзоре) и муниципальном контроле в 

Российской Федерации"». 

2) Законопроект 655782-8 «О внесении изменений в статьи 4 и 6 

Федерального закона "О статусе сенатора Российской Федерации и статусе 

депутата Государственной Думы Федерального Собрания Российской 

Федерации».  

3) Законопроект 674018-8 «О внесении изменений в Федеральный 

закон «Об основах туристской деятельности в Российской Федерации» и 

статью 44 Федерального закона «Об общих принципах организации 

публичной власти в субъектах Российской Федерации». 

4) Законопроект 715782-8 «О внесении изменения в статью 217 части 

второй Налогового кодекса Российской Федерации». 

5) Законопроект 409891-8 «О внесении изменений в Федеральный 

закон «О защите конкуренции».     

6) Законопроект № 521876-8 "О внесении изменений в Федеральный 

закон "Об охране здоровья граждан от окружающего табачного дыма, 

последствий потребления табака или потребления никотиносодержащей 

продукции".    

 

 

2. ЗАКОНОПРОЕКТЫ, ВНЕСЕННЫЕ В ГОСУДАРСТВЕННУЮ 

ДУМУ В 2024 ГОДУ И НАХОДЯЩИЕСЯ НА РАССМОТРЕНИИ 

 

1) Законопроект 610892-8 «О государственном регулировании 

оборота метанола и метанолсодержащих жидкостей». 

2) Законопроект 642757-8 «О внесении изменений в статьи 20.4 и 28.1 

Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях». 

3) Законопроекты 732848-8 «О внесении изменений в Федеральный 

закон "О промышленной безопасности опасных производственных объектов" 

и статью 14 Федерального закона "О промышленной политике в Российской 

Федерации"» и 732851-8 «О внесении изменений в статьи 81 и 82 Уголовно-

процессуального кодекса Российской Федерации». 

4) Законопроект 750753-8 «О внесении изменений в статью 32 

Федерального закона "О полиции" и Федеральный закон "О службе в органах 

внутренних дел Российской Федерации и внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации"». 

 

МЕЖДУНАРОДНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ 

 

4 апреля 2024 года в Санкт-Петербурге в Таврическом дворце – штаб-

квартире Межпарламентской Ассамблеи государств — участников 

Содружества Независимых Государств (МПА СНГ) состоялось заседание 

Контрольно-бюджетной комиссии МПА СНГ. 

Обсудили вопросы, связанные с финансовым обеспечением 
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деятельности Межпарламентской Ассамблеи СНГ. Кроме того, были 

рассмотрены проекты локальных нормативных актов, а также решений 

Совета МПА СНГ, касающихся финансовых аспектов деятельности МПА 

СНГ, уточненный план работы Межпарламентской Ассамблеи СНГ на 2024 

год. 

17 октября 2024 года состоялось очередное заседание Контрольно-

бюджетной комиссии МПА СНГ. 

На встрече речь шла, в частности, о проекте постановления Совета 

МПА СНГ «О финансировании деятельности Межпарламентской Ассамблеи 

государств — участников СНГ». Обсуждался также проект плана работы 

МПА СНГ на 2025 год. 

5 - 7 декабря 2024 года возглавил делегацию Комитета Совета 

Федерации по Регламенту и организации парламентской деятельности 

в Туркменистан. 

Состоялись встречи сенаторов с председателями четырех Комитетов 

Меджлиса Туркменистана, на которых мы обсудили характер наших 

взаимоотношений по парламентской линии, особенности формирования 

местного самоуправления в наших странах. 

 

ВНЕПАРЛАМЕНТСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ 
 

1. Взаимодействие с молодежью 

25 января 2024 года в День российского студенчества состоялась 

встреча со студентами ФГБОУ ВО Российского государственного 

социального университета.  

В конце января в Совете Федерации провел встречу с 

представителями молодёжного парламента, в рамках которой обсудили 

инициативный проект «Молодежная биржа как способ решения проблемы 

трудоустройства молодежи».  

В феврале 2024 года провел ряд встреч: в формате «Диалог на 

равных» в ГАТУ, с будущими юристами дважды пообщались в МГЮА, а на 

площадке Штабе общественной поддержки провёл «Урок парламентаризма».  

28 февраля 2024 года принял участие в церемонии вручения 

дипломов победителям 1 тура конкурса в номинации «Инженерное искусство 

молодых» и с удовольствием выполнил поручение и передал организаторам 

приветствие Председателя СФ В.И. Матвиенко в адрес победителей конкурса 

«Инженер года-2023» и лауреатов молодежной премии РосСНИО в области 

науки и техники «Надежда России». 

3 декабря 2024 года в стенах Совета Федерации встретился с 

ребятами из Военного учебного центра при Волго-Вятском институте 

(филиале) Московского государственного юридического университета 

О.Е.Кутафина (МГЮА).   

 

2. Взаимодействие с Ассоциацией Экспертно-аналитического 

центра проектировщиков «Проектный портал» 
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19 апреля 2024 года принял участие в «круглом столе» на площадке 

Ассоциации, посвящённому актуальным вопросам реставрации и 

гармоничного развития территорий исторических поселений.  

 

3. Патриотическое направление деятельности 

 21 июня 2024 года в Центральном музее Великой Отечественной 

войны 1941-1945 годов совместно с депутатами и поисковиками Смоленской 

области провели уже ставшую традицией торжественную акцию передачи 

останков военнослужащих, погибших в годы Великой Отечественной, - для 

захоронения их на родине с соответствующими воинскими почестями. Уже 

стало традицией проводить подобные патриотические акции. Сенаторы 

всегда реагируют практической помощью на результаты работы поисковых 

отрядов, поддерживают на местах и поисковое движение, и все мероприятия, 

связанные с увековечением памяти погибших воинов. 

 

4.  Координатор Общественного Экспертного совета 

по утверждению традиционных духовно-нравственных ценностей 

 

21 марта 2024 года в Совете Федерации прошло очередное заседание 

Общественного Экспертного совета по утверждению традиционных 

духовно-нравственных ценностей на тему: «Цивилизационные основы 

мировоззрения».  
18 июля 2024 года в круглом зале Дома Союзов выступил 

модератором заседания Общественного Экспертного совета по утверждению 

традиционных духовно-нравственных ценностей на тему: «Традиционные 

ценности как основа законодательного, образовательного, культурного и 

общественного строительства и формирования гармоничной личности, 

здоровой семьи и солидарного общества».  

 

5. Ежегодная благотворительная акция «Елка желаний»  

 

В 2024 году Совет Федерации пятый год подряд присоединяется к «Елке 

желаний» благотворительному Всероссийскому проекту «Движения 

первых», который проходит при поддержке Росмолодежи.  

Благодаря шару с Елки желаний Совета Федерации у меня появилась 

возможность подарить цифровое пианино Полине Шиляевой из Кирово-

Чепецка. 

Также в рамках акции «Елка желаний» было исполнено и желание юного 

кировчанина Артема.  

И мои подопечные из Опаринского комплексного центра социального 

обслуживания населения по многолетней традиции получили сладкие 

новогодние подарки. 

 


